



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 336
14 de junio de 2016

Charla sobre gestión de riesgos se dicta en la Facultad de Comunicación Social

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central de Ecuador presentó la conferencia “Sensibilización de gestión de riesgo y amenaza sísmica” a cargo de Jonny Franco, especialista en comunicación en riesgos, quien explicó sobre los conceptos básicos de las amenazas sísmicas, la importancia de disponer de un plan de contingencia y los tipos de construcción que resisten a un sismo.

Franco señaló que la gestión de riesgos es una condición que al no ser mitigada a través de la intervención humana o por medio de un cambio en las condiciones del entorno físico ambiental anuncia un nivel de impacto social hacia el futuro, cuando un efecto físico detona el riesgo latente.

El expositor mencionó que la magnitud de un sismo se mide por la escala sismológica de magnitud de momento (Mw) que es una escala logarítmica utilizada para medir y comparar terremotos, mide la energía total que se libera en un sismo y es la sucesora de la escala sismológica de Richter.

Para Franco es importante una cultura de prevención lo que implica una gestión de riesgo prospectiva, correctiva y una preparación para desastres como son planes de emergencia, infraestructura de respuesta, desarrollo de capacidades y seguridad. **N.S**

